

# MÉXICO Banxico mantiene tasa de interés en 3%

prospecta

por EL FINANCIERO

La Junta de Gobierno del Banco de México determinó mantener la tasa de interés interbancaria a un día en 3 por ciento. Destaca que las expectativas de inflación están bien ancladas, pese a la depreciación del peso.

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) determinó mantener el objetivo para la tasa de interés interbancaria a un día en 3 por ciento.

El banco central "estima que la postura monetaria vigente es conducente a afianzar la convergencia de la inflación a la meta permanente de 3 por ciento", detalla en su comunicado.

El organismo considera que las expectativas de inflación están bien ancladas, pese a la depreciación de la moneda nacional.

"Hasta ahora, el cambio en precios relativos derivado de la depreciación del tipo de cambio real se está dando de manera ordenada y gradual", precisa.

Aunque reconoce que las posibles acciones de política monetaria de la Reserva Federal podrían tener repercusiones sobre el tipo de cambio, las expectativas de inflación y, por ello, sobre la dinámica de los precios en México, por lo que la Junta de Gobierno se mantendrá atenta para tomar las medidas necesarias para consolidar la convergencia de la inflación al objetivo de 3 por ciento.

Según la Junta de Gobierno de Banxico, en el ámbito internacional, el balance de riesgos para el crecimiento de la economía mundial se ha deteriorado, mientras que el correspondiente a la inflación permaneció sin cambio.

Aunque la volatilidad en los mercados financieros se redujo en

las últimas semanas, la situación podría cambiar en los próximos meses, advierte Banxico, dada "la incertidumbre sobre el inicio de la normalización de la postura monetaria de la Reserva Federal en el futuro, la elusiva fortaleza de la zona del euro y vulnerabilidades significativas en algunas economías emergentes emblemáticas, tales como China y Brasil".

Ante esta situación, el instituto central llama a concretar los esfuerzos planteados en el ámbito fiscal, ajustar la política monetaria de ser necesario y continuar implementando las reformas estructurales de forma adecuada y oportuna.

"Ello contribuirá a mantener la confianza en la economía de México, distinguiéndola de otras economías emergentes, de tal forma que el componente de riesgo país en las tasas de interés permanezca en niveles bajos, lo cual será crucial ante un entorno externo en el que las condiciones financieras serán más astringentes", subraya.